



Asistentes presentes en la conferencia de prensa. De izquierda a derecha, José Chacón, de Cultura; Héctor Herrera, Alcalde de Vicuña; José Domingo Vega, Secretario de Educación; Lorenzo Torre, Alcalde de Paihuano; Ricardo Mena, del Centro Mistraliano y Andrés Álvarez, de Pisco Clapé.

Comisión Organizadora Prepara Festejos Aniversario Mistraliano

• Integrada por municipios DE Vicuña, Paihuano y Secretaría Regional de Educación

Una comisión organizadora integrada por los municipios de Vicuña y Paihuano y la Secretaría Ministerial de Educación, que contará con el valioso apoyo del Centro Mistraliano de la Universidad de La Serena y de la empresa Pisco Clapé, se encuentra preparando las actividades del centenario aniversario del natalicio de Gabriela Mistral que se celebrará el próximo 7 de abril y el quincuagésimo aniversario de la obtención del Premio Nobel de Literatura, que a los 56 años recibió de manos del Rey Gustavo de Suecia.

Los actos centrales se realizarán los días 5, 6, y 7 de abril. Así lo informaron representantes de las entidades organizadoras, en una conferencia de prensa.

Previeron que el miércoles 5 de abril, en Club La Serena, presidido por Luis Cameros de la Fuente, realizará un acto en el cual se premiará al alumno de educación media de la comuna de La Serena, en una de las áreas del saber. En ese año, específicamente sobre ecología.

El jueves 6 de abril a las 11:00 horas, en el Salón

Verso, dictará su discurso. Además, participará en el acto alumnos de educación media y media, quienes declamarán poemas de Gabriela Mistral.

Además, Arturo Orellana, miembro del Círculo "Carlos Monckeberg" y "Roberto Flores Mora", declarará poemas de la poeta y también del poeta Roberto Flores Álvarez, en homenaje a Gabriela Mistral.

En el acto se hará entrega en forma simbólica a directores de unidades educativas del folleto "Gabriela Mistral y su propuesta pedagógica", editado en forma conjunta por la Secretaría Ministerial de Educación y el Centro Mistraliano.

Finalmente, el día del Colegio Arturo Prat Chacón, anticiparán corridas infantiles cuyas letras pertenecen a Gabriela Mistral.

El viernes 7 de abril, tiene al Manzo Gabriela Mistral, de Vicuña, a las 10:00 horas tendrá lugar un acto organizado por la Municipalidad local, en el cual hará uso de la palabra el Director del Museo, Jorge González Gremm, el Alcalde de Vicuña, Héctor Herrera Vega y el

alcalde de Monteprado, se realizará un acto organizado por la Municipalidad de Paihuano.

Parte central del acto lo constituye la entrega de galardones a profesores y alumnos más representativos de la obra mistraliana de los precursores de Elqui, Limari y Choapa. Estos consistirán en galardones con medallas de cerámica con la silueta de Gabriela Mistral, realizados por el artesano Washington Castillo.

Además, participará el coro de la escuela de Monteprado y será uno de la política el Alcalde de la comuna de Paihuano, Lorenzo Torre, y como representante del Ministerio de Educación, el Subsecretario Jaime Pérez de Arce.

Posteriormente, se realizarán otras actividades durante el año para destacar la vida y obra de Gabriela Mistral, tales como concursos, charlas, videos, etc., las cuales serán informadas oportunamente.

PAIHUANO

Por su parte, el Alcalde de Paihuano, Lorenzo Torre, reiteró la necesidad

nuestros y sus valores son parte del Valle de Paihuano", precisó.

Indicó que el sábado 1 de abril, a las 11:00 horas, se realizará un programa en homenaje al aniversario de la poesía en las comunas Copahue, Stoja, de Coguaque, Chilca, de La Serena y Río Elqui, de Vicuña.

El domingo 2 de abril, a las 11:00 horas, en la iglesia de Monteprado tendrá lugar un Te Deum de Acción de Gracias. El lunes 3, a las 10:00 horas, se realizarán actos conmemorativos en cada una de las establecimientos educacionales de la comuna y entrega de indumentaria folclórica para futuros tecnólogos.

El miércoles 4 de abril, a las 18:00 horas, tendrá lugar la poesía solidaria "Gabriela Mistral" organizada por el Departamento de Educación Municipal, Colegio Paihuano, y el párroco de la Municipalidad de esa comuna.

El jueves 6 de abril, entre las 7:00 y las 17:00 horas, se realizará una peregrinación pionera organizada por el Liceo Carlos Roberto Monckeberg.

Comisión organizadora prepara festejos aniversario mistraliano [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Comisión organizadora prepara festejos aniversario mistraliano [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)